美濃加茂市立山手小学校

学校の教育目標:『心豊かに自ら学ぶたくましい子』





学校だより 令和6年 5月号



~進んで学ぶ・仲間を思う・えがお輝く~

美濃加茂市FROM-Oプラン2推進校

地域の支援とともに!(協育)

校長近藤真人

入学式の翌日から給食が始まりました。1年生(1クラス34人)も同じです。給食の準備や配膳は 大混乱になることが予想されたため、3月のうちに「給食配膳ボランティア」を募りました。

幸いなことに、地域の方々と学校をつなぐ「場と人材」に恵まれ、連日3~4名の支援者に1年生 の給食配膳に加わっていただいています。間もなく、1年生自身での配膳が始まりますが、これま での地域からの支援によって、1年生のスムーズな給食時間が実現しました。学校応援団のみな さん、本当にありがとうございます。







歌と語りの集い(協育)



4月22日(月)、市内で活躍されている大脇一孝さんが、昼休み に「歌と語りの集い」を音楽室で開いてくださいました。低学年から 高学年まで多くの子どもたちが集まり、みんなで歌い踊りながら大脇 さんの歌と語りに楽しい時間を過ごすことができまし た。今後の来校を楽しみにしています。

~R5 回収の様子~



「あいさくチャリティー」が動き出します!

「あいさくチャリティー」とは、6年生有志による「アルミ缶回収を行 うチーム」の名前です。令和5年度の6年生がこの活動に取り組み、 「外国に学校を建設するボランティア活動に取り組んでいる市内の 企業」を通して、アルミ缶(約20,000個)を回収した収益金(32,0 00円)を寄付することができました。

「世界に笑顔と温かな気持ちを届けたい!」と、今年度は6年生30名がこの活動チームに自主 的に登録しました。回収日や活動方法など、各クラスのリーダーさんやサブリーダーさんと相談し ながら活動を進めていきます。先日、リーダーさん達とのミーティングで、火曜日1組、水曜日2組、 木曜日3組・ひまわり、と回収する曜日とクラスを決めました。全校、地域・保護者の皆様を対象に、 子どもたちのできる範囲でアルミ缶を回収していきます。最初の回収日は「5月7日(火)」です。

山手小学校から、温かい気持ちと行動を世界に届ける活動に皆様のご協力をお願いします。